Bericht über den Ausflug der fünften Klassen am Dienstag, den 19. März

Am Dienstag, den 19. März 2024, hatten die beiden fünften Klassen einen aufregenden Ausflug in die städtische Galerie in Offenburg. Dort wurden Fotografien und Modelle des renommierten Künstlers Frank Kunert ausgestellt.

Bevor es zur eigentlichen Ausstellung ging, verbrachten die Kinder etwas Zeit im Park vor der Galerie. Dort spielten sie ausgelassen und genossen ihr mitgebrachtes Essen in der Morgensonne.

Nach einer kurzen Pause betraten die Schülerinnen und Schüler die Galerie und tauchten in die faszinierende Welt von Frank Kunerts Fotografien ein. Während der Ausstellung wurden die Kinder dazu suchen, ermutigt, bestimmte Bilder zu Gemeinsamkeiten zwischen Werken den entdecken und nach möglichen Fehlern zu suchen. Diese Aktivitäten förderten nicht ihre Aufmerksamkeit für die Kunst, sondern regten auch ihre Kreativität und ihr kritisches Denken an.

Nachdem sie die Ausstellung ausgiebig erkundet hatten, war es Zeit für eine weitere Pause im Freien. Die Schülerinnen und Schüler nutzten die Gelegenheit, um noch einmal im Park zu spielen, Blumenkränze zu basteln und die Sonne zu genießen, bevor es Zeit wurde, sich auf den Rückweg mit der Bahn zu machen.



